



## DIOCESE OF LITTLE ROCK

2500 North Tyler Street • P.O. Box 7565 • Little Rock, Arkansas 72217 • (501) 664-0340 Fax (501) 664-6304

2 de septiembre, 2025

A la comunidad católica en la Diócesis de Little Rock:

Imaginen vivir en la calle o en un parque cerca del lugar donde asisten a Misa. No tener suficiente dinero para alimentar a su familia o a sí mismos, y que su único refugio sea una tienda de campaña.

Vivir día a día sin saber de dónde vendrá la próxima comida, cómo proveer para su familia o dónde podrán dormir con seguridad por la noche, son realidades muy estresantes que generan preocupación constante. Para algunos, la inseguridad alimentaria y la falta de vivienda producen sentimientos de desesperanza y desolación.

Reconociendo que en todas las comunidades de nuestra diócesis hay personas necesitadas, hemos elegido al Centro de Asistencia de la Parroquia Católica de San Eduardo en Texarkana como colaborador de Una Iglesia este año. Durante los últimos 40 años, han proporcionado comidas de lunes a viernes desde una casa antigua que ahora será reemplazada por un nuevo edificio en los terrenos parroquiales. Sirven un almuerzo en bolsa a aproximadamente 200 a 250 personas diariamente. Eso significa más de 52,000 comidas al año para quienes lo necesitan. También ofrecen kits de higiene, ropa y, en ocasiones, sacos de dormir y tiendas de campaña para quienes carecen de refugio. Sus voluntarios reciben a los visitantes con respeto, dignidad y amor, reflejado en sus sonrisas cálidas y su escucha atenta.

Una Iglesia comenzó hace siete años como una manera de unir a toda nuestra diócesis como Iglesia católica en Arkansas para ayudar a una parroquia o misión con un proyecto que no puede realizar sola. El Centro de Asistencia de San Eduardo necesita nuestro apoyo para asegurar el futuro de su ministerio. Cuando su nuevo edificio esté en funcionamiento, tendrán más oportunidades de atender a los pobres y marginados. Además de comprar suministros, desean ofrecer opciones de alimentos más saludables y ampliar el horario de atención.

Invito a toda la comunidad católica de nuestro estado a unirse en apoyo al Centro de Asistencia de San Eduardo a través de Una Iglesia. Puede aprender más sobre este ministerio en el sitio web diocesano: [dolr.org/one-church-spanish](http://dolr.org/one-church-spanish) o comunicándose a Caridades Católicas de Arkansas.

Les pido que, en oración, consideren cómo pueden participar en Una Iglesia para ayudar al Centro de Asistencia de San Eduardo a cumplir lo que se nos pide en Mateo 25: "Señor, ¿cuándo te vimos hambriento y te alimentamos, o sediento y te dimos de beber? ¿Cuándo te vimos de forastero y te hospedamos, o desnudo y te vestimos? Y Jesús respondió: 'Yo les aseguro que, cuando lo hicieron con el más insignificante de mis hermanos, conmigo lo hicieron'".

Que el Señor los bendiga por su generosidad y su disposición a ser fuente de esperanza para quienes más lo necesitan y que sentirán el amor de Cristo en el Centro de Asistencia de San Eduardo.

Sinceramente en Cristo,

+Anthony B. Taylor  
Obispo de Little Rock